

signer des yeux une pauvre maison où la princesse n'était pas encore entrée.

Dans cette pauvre maison, il y avait une pauvre vieille femme qui était à l'agonie sur une pauvre natte tout usée. En voyant entrer la reine, qui était plus belle qu'à l'ordinaire, — si c'est possible, — la pauvre moribonde joignit les mains. Elle la prenait sans doute pour l'ange de lumière qui est chargé de conduire les âmes au paradis, et elle retrouva un peu de voix pour lui dire :

« Soyez la bienvenue, bon ange, je vous attendais. Emmenez-moi vite là où on ne souffre plus et embrassez-moi, avant que je meure, pour que ma vieille figure, dont j'ai honte devant vous, arrive là-haut radieuse et enchantée. »

La reine se pencha pour embrasser la pauvre femme ; la dernière larme de la mourante, tomba sur le chaton de la bague de la princesse. Elle s'y incrusta d'elle-même, et, là, elle devint soudainement une perle rose, couleur d'aurore, qui jeta dans la chambre sa clarté merveilleuse de soleil levant.....

Caleb sourit ; le chien Bogrul remua la queue en signe de joie ; la princesse Rose de Mai ferma pieusement les yeux déjà éteints de la pauvre femme, puis elle tendit la main au bon Sélim, qui la baisa doucement.....

S...

NOCES D'OR

De Monseigneur l'évêque de Trois-Rivières

INVITATION AU CLERGE.

Les noces d'or sacerdotales de Sa Grandeur Mgr L. F. Lafèche seront célébrées solennellement aux Trois-Rivières les 22 et 23 mai courant.

Il nous sera très-agréable de recevoir en cette circonstance les membres du clergé, soit du diocèse des Trois-Rivières, soit des diocèses étrangers, qui voudront bien s'associer à nous pour célébrer cet heureux anniversaire.

Tous seront les bienvenus à l'Evêché des Trois-Rivières.

Par ordre du Comité d'organisation,

J. F. BÉLAND, Ptre,
Chancelier.

Evêché des Trois-Rivières.
4 mai 1894.
